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La nuova amministrazione dovrà procedere ad una verifica del rispetto delle condizioni 
contrattuali e degli obblighi assunti dalla PePar e valutare le iniziative, eventualmente anche 
giudiziarie, affinché l’attuale impostazione sia superata nel contesto di uno nuovo piano dei 
parcheggi concertato con la cittadinanza.” 

    
 
Con queste dure parole, estrapolate dal programma di governo della città, l’allora candidato sindaco 
Oreste Giurlani, affrontava l’argomento spinoso ricevuto in eredità dalle precedenti amministrazioni, 
relativo ai progetti di finanza per la realizzazione di nuove aree di sosta a Pescia.  
 Il progetto di finanza per la realizzazione dei parcheggi, al di là dello scempio estetico che si è 
prodotto e a fronte di una necessità tutta da dimostrare, partiva da una base d’asta iniziale di circa nove 
milioni di Euro, che la Giunta Marchi ha ridimensionato a meno di sette, con la sola motivazione 
plausibile - sebbene inespressa- di rendere finanziariamente più sostenibile il progetto da parte della 
ditta aggiudicataria. 
 Nonostante ciò, che ha obiettivamente prodotto un danno ad eventuali altri concorrenti: alle 
nuove condizioni avrebbero potuto concorrere al project financing altri soggetti, a oggi i lavori sono 
stati realizzati solo parzialmente, (ricordiamo che dal progetto iniziale sono stati cancellati solo i 
parcheggi gratuiti a servizio dei cittadini) inoltre l’azienda non avrebbe nemmeno documentato la 
spesa realmente sostenuta, così come previsto dalla legge. 
 La mancata realizzazione del parcheggio sotterraneo di P.za dei Fiori rappresenta un grave 
inadempimento degli obblighi contrattuali assunti dalla ditta aggiudicataria che il Comune di Pescia 
non può tollerare in quanto il mancato conseguimento dell'opera alla scadenza della concessione, 
potrebbe configurarsi come danno erariale. 

 
Siamo ormai giunti al punto nel quale i cittadini – quelli di Pescia, in primis, ma anche tutti i 

fruitori dei parcheggi a servizio del presidio ospedaliero, (gli unici realizzati) - esigono, che quello che 
è stato promesso in campagna elettorale, venga mantenuto. Non siamo a conoscenza dello stato delle 
trattative fra il Sindaco e la società Pe.Par., ma purtroppo alcuni post apparsi ultimamente sulla sua 
pagina internet, non fanno sperare in un esito favorevole. Crediamo quindi che ci sia l’esigenza ed il 
bisogno di dare una scossa alla situazione che si è andata a creare supportando il Sindaco anche 
nell’eventualità di azioni forti. 
 
 Come hanno già ribadito in Consiglio Comunale dai consiglieri nostri iscritti, Adesso Pescia è 
e sarà a fianco dell’Amministrazione in qualunque iniziativa ritenga di assumere in attuazione del 
programma di coalizione che ci ha portato a vincere le elezioni con un risultato di oltre il 64%. Sarà 
altresì critica nel valutare soluzioni che non vadano nell’interesse di tutta la collettività. 
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